
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 00035AK

Prix 950 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Découvrez en exclusivité ce magnifique appartement fraîchement rénové avec des

matériaux haut de gamme, dans un immeuble prestigieux à l'emplacement prisé de

la  Promenade des  Anglais,  au  croisement  du  boulevard  Gambetta  et  de  sa  zone

piétonne.Situé  au  quatrième  étage  et  desservi  par  un  ascenseur,  ce  luxueux  T3

avec  terrasse  vous  offre  un  espace  de  vie  lumineux,  une  cuisine  design  tout

équipée agrémentée d'un îlot central, un espace détente, ainsi que deux chambres

spacieuses dotées chacune de salles de bains et de dressings.Chaque détail de ce

bien a été pensé pour le confort : climatisation ...

Winter  Immobilier  proudly  presents  an  exclusive  offer:  a  stunning,  fully  renovated

apartment,  crafted with  top-quality  materials,  situated in  a  prime residence ideally

located on the Promenade des Anglais at the intersection of Boulevard Gambetta

and its pedestrianized area.On the fourth floor, accessible by elevator, this luxurious

3-room apartment, complete with a terrace, features an entrance that leads to the

living  area,  a  custom-made  kitchen  fully  equipped  with  a  central  island,  a  lounge

area,  two  bedrooms  each  with  their  own  bathroom  and  dressing  room.The

property boasts premium ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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